



修学旅行・校外学習の様子

小学部1~4年生は、10月31日にぐんまこどもの国へ遠足に出かけました。スクールバスでの移動中も元気いっぱい、広々とした園内の遊具などで、友達や先生と楽しいひとときを過ごしました。安全に気をつけながら、笑顔あふれる一日となりました。



小学部5・6年生は10月23・24日の一泊二日で、修学旅行を行いました。今年は、東京ディズニーシーと上野動物園・国立科学博物館を訪れました。ディズニーシーでは様々なアトラクションを楽しみ、上野動物園では計画に沿って興味のある動物を見学するなど、充実した二日間となりました。体調を崩す児童もなく、全員が元気に活動を終えることができました。



中学部では、10月30日に足尾銅山へ校外学習に出かけました。わたらせ渓谷鐵道に乗車し、坑内見学を通して歴史を肌で感じる貴重な体験ができました。



群馬大学理工学部ハ木節同好会より ハ木節道具を譲渡していただきました！



本校では、菱地区のハ木節同好会「上栄会」様にお世話になり、毎年、地域の方々とのハ木節交流を行っています。これまで本校にはハ木節の道具がなく、日常的に触れる機会が限られていたが、このたび活動を休止している群馬大学理工学部ハ木節同好会様から、樽太鼓や胴太鼓、鼓太鼓、花笠など、貴重な道具一式を譲り受けました。今後は、授業の中で子どもたちが実際に演奏するなど、桐生の伝統芸能に親しみながら学ぶ機会を広げていきたいと思います。ご紹介くださった「上栄会」の皆様、そしてご対応くださった群馬大学の原野准教授に、心より感謝申し上げます。

下校時引き渡し訓練を実施しました。

11月7日(金)、震度5弱の地震が発生したことを想定し、児童生徒の安全確保、保護者への連絡および引き渡しについて、危機対応マニュアルに基づく訓練を行いました。子どもたちは教職員の指示をよく聞き、落ち着いて避難し、校庭で保護者の迎えを待つことができました。保護者の皆様にも、引き渡しカードを使用して手順の確認をしていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。

